



MAIRIE DU COUDRAY-MONTCEAUX
45 Avenue Charles de Gaulle,
91830 Le Coudray-Montceaux
01 64 93 81 12
coudray-montceaux.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA CEREMONIE DES VŒUX "OLYMPIQUES" DU COUDRAY-MONTCEAUX !

En ce début d'année, le Coudray-Montceaux est ravie d'avoir réuni chaleureusement la communauté pour inaugurer une nouvelle ère placée sous le signe des Jeux Olympiques. Sous la houlette dynamique de Madame la Maire, Aurélie Gros, la cérémonie des vœux a été bien plus qu'une tradition ; elle a été une célébration de l'engagement sportif de notre ville.

Une carte de vœux spécial pour un évènement spécial

Cette année, notre carte de vœux a revêtu la forme d'un billet pour les Jeux Olympiques ! Lors de cette remarquable cérémonie, les habitants ont eu la chance de participer à un tirage au sort exceptionnel, offrant la possibilité de gagner 10 places pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Les dix heureux gagnants ont été sélectionnés par les enfants du conseil municipal des jeunes, assistés de sportifs de haut niveau qui ont été mis à l'honneur pendant l'évènement.

Des sportifs de haut niveau mis en avant à cette occasion

En tant que ville labellisée "Terre de Jeux", nous avons choisi de rendre hommage à des sportifs émérites tels que QUARRE Mahdi, champion d'Île-de-France de VTT descente 2023, Emeline Millet, championne d'Île-de-France en endurance équestre sur 20km, Christophe Hamon, champion d'Europe de course automobile en GT4, Maxime Morel, classé dans le top 10 France cadet en judo, Laurence Couturier, qui participera au marathon pour tous aux JO 2024, Thais Hubert, championne de l'Essonne et vice-championne d'Île-de-France 2023 en judo (catégorie benjamine), Valentina Marciniak, 2e au Venice Open de golf dans la catégorie 9 ans, Axel Doyon, champion de l'Essonne en trampoline, et **Marie-Divine Kouamé, championne du monde et vice-championne d'Europe du 500m cyclisme sur piste, qui participera également aux JO.**

Un court-métrage réalisé en l'honneur de Marie-Divine Kouamé, cycliste olympique

À cette occasion mémorable, un court métrage captivant a été réalisé, mettant en lumière le parcours inspirant de Marie-Divine Kouamé en tant que cycliste coudraysienne. Les moments les plus inspirants de sa carrière ont été rassemblés aux quatre coins de notre ville, créant ainsi une vidéo captivante et motivante, qui a ravi les quelques 750 personnes du public lors de ces vœux !

Pour visionner ce court métrage, rendez-vous sur notre chaîne YouTube officielle :

<https://www.youtube.com/watch?v=owyKA-4heDM>

AURÉLIE GROS
MAIRE DU COUDRAY-MONTCEAUX

CONTACT PRESSE Alyssa NSUALU – 01 64 93 81 12